



Georg Leitenberger Andrea Löffler Frank Wagner Andreas Neher

An das Bezirksamt Rommelsbach

- 1. Antrag auf Veröffentlichung des Protokoll der Verkehrsschau Rommelsbach vom 15.11.2011
- Antrag auf öffentliche Bekanntmachung, dass der Antrag vom 13.09.2011 von Bezirksgemeinderat Andreas Neher, den Verkehrsknotenpunkt Egertstr./Kniebisstr. in die Tagesordnung der Verkehrsschau Rommelsbach aufzunehmen, von der Stadtverwaltung, 66-3, Herr Merz, abgelehnt wurde

## Begründung:

Die Rommelsbacher Bürgerinnen und Bürger sollen über das Ergebnis der Verkehrsschau informiert werden

Die Fraktion Rommelsbach aktiv sieht am Verkehrsknotenpunkt Egertraße/Kniebisstraße nach wie vor Handlungsbedarf.

- 1. Immer wieder entstehen beim Abbiegen von der Egertstraße, nach links in Richtung Altenburg, insbesondere durch Sichtbehinderung nach rechts, in Richtung Kreisverkehr Ortsmitte, Gefahrensituationen, Verkehrsunfälle und Beinaheunfälle
- 2. Der Verkehrsspiegel steht erstens am falschen Standort und ist zweitens falsch ausgerichtet
- 3. Bei der Örtlichkeit handelt es sich außerdem um einen stark frequentierten Schulweg. Aufgrund der Gesamtsituation an dieser Stelle ist eine bessere Kenntlichmachung des Schulweges erforderlich.

Es ist deshalb völlig unverständlich, dass die Örtlichkeit erst gar nicht besichtigt wurde. Dies hätte ohne Mehraufwand durchgeführt werden können.

Überdurchschnittlich oft werden wir von Rommelsbacher Bürgerinnen und Bürger auf diese Verkehrssituation aufmerksam gemacht.

Wir sind deshalb der Auffassung, dass dies der Öffentlichkeit mitgeteilt werden sollte.

